

# COORDINATION CONTINENTALE POUR L'EUROPE

## SUISSE

### **Décès du père Bernard Rey-Mermet, aumônier du MCR-Vie Montante suisse**

Comme l'a indiqué un responsable du mouvement suisse, le père Bernard a été l'icône parfaite du MCR-Vie Montante Internationale dans chaque rencontre et relation avec les frères et sœurs de Belgique, France, Italie, Luxembourg, Québec et Suisse Romande.

Ses qualités intellectuelles, philosophiques, sociologiques et théologiques d'animateur, de conseiller spirituel, de prédicateur ont imprégné les communautés paroissiales. Dans son ministère, les aînés, entre autres, ont occupé une place de choix dans sa vie sacerdotale mais également avec sa communauté des pères Rédemptoristes au niveau régional et international.

Avec des souvenirs inoubliables de nos plus anciens membres nous nous associons au mouvement suisse pour lui adresser un grand merci et lui souhaiter un beau voyage céleste.

.